
平成２８年度 第１回 学校協議会 議事録 

平成２８年６月２９日（水） 

 １３：３０～１７：００  

Ⅰ 授業見学（１３：３０～） 

 

Ⅱ 学校協議会（１５：４０～） 

１ 開 会 

学校長あいさつ 

２ 平成２８年度 学校協議会委員の紹介 

３ 平成２８年度 事務局員の紹介 

４ 学校協議会委員長選出 

    委員長 萩原雅子ＰＴＡ会長に決定 

５ 協議 （司会：委員長） 

 （１）１～３年の授業見学の感想（主な意見）  

・農業と環境の授業が特に良く工夫されており、雨天のため実習の代替で座学になっ

ていたものと思うが、トウモロコシの生長など実習と座学が関連付けられており、

理想の授業であった。 

・５、６時間目の眠い時間帯の授業でも生徒たちはやる気があるように見えた。３年

生の授業になるとそれに加えて良い意味での“慣れ”があった。 

・先生がとても細かなところまで指導しており、親切な授業だった。 

・ほんわかしたムードであった。命の尊さについて重きにおいた授業をしていた。 

・見学時に生徒が「この先生は良い先生です。」と言っており、良い信頼関係ができて

いると思った。 

 

（２）平成２８年度 学校経営計画について 

   特に質問なし 

 

 （３）各分掌の取り組み計画について 

  ・保健部への質問 

委員：ＰＴＡの飲料水の協力依頼とはどういうことなのか。 

   学校：体育祭や球技大会、部活動の際に熱中症対策としてＰＴＡからのスポーツ飲

料の提供のこと。 

委員：体育祭における飲料水の配布は良い取り組みである 

 

  ・生活指導部への質問 

（自転車保険加入） 

委員：自転車の保険が７月より法律で義務付けられているが、どうなっているか。 

   学校：学校全体として、ＰＴＡの損害賠償保険として年間３００円の保険に入って

いる。そのほかにも、推奨とされているものもあるので個々に任せている。 



   校長：大阪府のＰＴＡが自転車保険の代理業務を行っており、他よりも保険内容が

充実している。任意保険であるので、入るかどうかは個人の判断となる。 

（自転車マナー） 

   委員：自転車の乗り方が危険である。（イヤホンをつけながらの運転など）実際に農

芸高校の生徒とバイクとの事故も起きているので、イヤホンをつけながらの

運転など危険運転に関してもっと細かく指導してほしい。 

   校長：指導を徹底していきたい。 

 （遅刻について） 

   委員：農芸高校の生徒には皆勤や精勤も見受けられ、遅刻の数が多いのは一部の遅

刻を繰り返す生徒がいるため、数字が増えていくのではないか。 

   校長：その通りである。 

 

・食品加工科への質問 

委員：農業鑑定が合わないとは、実物鑑定の方法が合わないということなのか。 

   学校：単に名称を覚えるだけでは意味がないので利用法を覚えることで普段の実習

などにフィードバックすることで意味をなすと考えている。 

 

  ・進路指導部への質問 

   委員：酪農学園大学に進学している生徒がいるが、やはり資源動物科の生徒が進学

しているのか。 

   学校：資源動物科から多く進学しているが、他科からも進学している実績はある。 

（４） 農業クラブ全国大会について 

    特に質問等なし 

（５） 創立１００周年について 

    特に質問等なし 

（６） その他 

委員：農芸高校のマスコットキャラクターを作成したい。 

農芸高校をもっとアピールをしていきたい。 

生徒にデザインを考えてもらってみては？ 

 

６ 次回協議会の予定について（司会：教頭） 

２学期１１月下旬を予定 

 

７ 閉 会 

委員長あいさつ 

 

＊欠席者 前田 知佐 委員 


